

Geplanter deutsch-dänischer Austausch mit Holbæk im März 2022

Als Vorbereitung für unseren Austausch mit dem Gymnasium Slotshaven in Holbæk hatten wir heute unser erstes virtuelles Treffen mit den Dänen. Über Teams fand ein Speed-Dating mit unseren dänischen Austauschschülern statt. Anfangs waren wir, das sind 11 Schülerinnen und Schüler aus der 11. Klasse des Beruflichen Gymnasiums, etwas aufgeregt, dies hat sich aber schnell gelegt und es wurden entspannte und lustige Unterhaltungen. Alle 15 Minuten wechselten wir die Gesprächspartner. Dadurch wurde es nicht langweilig. Wir sind alle sehr gespannt, wie die Zeit zusammen wird und freuen uns schon sehr auf den Austausch und viele neue Freunde, die mit derselben Einstellung auf uns zu kommen.

Uta Hankemeyer



